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Ata nº 103/21 da Reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 

Administração do Centro de Pós-Graduação e Pesquisas em Administração 

realizada no dia 08 (oito) de novembro de 2021 (dois mil e vinte e um). 

Aos 08 (oito) dias do mês de novembro de 2021 (dois mil e vinte e um), no 1 
horário de 11:00 horas, remotamente, por videoconferência, o Colegiado do 2 

Programa de Pós-Graduação em Administração do CEPEAD reuniu-se com a 3 
presença dos seguintes membros: Professores DEISE LUIZA DA SILVA FERRAZ 4 

(Coordenadora do CEPEAD), IVAN BECK CKAGNAZAROFF, ALEXANDRE DE PÁDUA 5 
CARRIERI, ANA PAULA PAES DE PAULA, AURELIANO ANGEL BRESSAN, JULIANA MARIA 6 
MAGALHÃES CHRISTINO, MÁRCIO AUGUSTO GONÇALVES, NOEL TORRES JÚNIOR, RICARDO 7 

TEIXEIRA VEIGA; Representantes Discentes: CAMILA TERESA MARTUCHELI, DANIEL 8 
PEREIRA ALVES DE ABREU. A Coordenadora deu início aos trabalhos colocando em 9 

votação a pauta da reunião. Foi pedido aos presentes para se manifestarem 10 
caso tivessem  observações sobre a pauta. Não houve manifestações a 11 
respeito. A pauta da reunião foi aprovada por unanimidade. 1) APROVAÇÃO DE 12 

ATA: 1) Aprovada a Ata nº 102/2021 do dia 18 de outubro de 2021 (02 13 
abstenções, 09 votos a favor). 2) HOMOLOGAÇÕES: 2.1 Plano de Trabalho 14 

Estágio Docente: Aprovados os Planos de Trabalho de Estágio Docente dos 15 

seguintes alunos: Aline Vasconcelos Vieira, Bernardo de Castro Silva 16 
Menegale, Izabelle Maria Santos Cária (votação unânime a favor). 2.2) 17 

Relatório Final de Estágio Docente: Aprovado o Relatório Final de Estágio 18 

Docente dos seguintes alunos: Luana Martins Oliveira; Miguel Pereira da 19 
Silva (votação unânime a favor). 2.3) Integralização de Créditos de Artigos: 20 

Aprovada a Integralização de Créditos de Artigos das seguintes alunas: 21 
Daniele Oliveira Xavier – 02 créditos; Rafaela de Oliveira Vitoria – 02 22 
créditos(votação unânime a favor). 2.4) Projeto de Dissertação: Aprovado o 23 
Projeto de Dissertação do seguinte aluno: Rafael Cortezão de Mello 2.5) 24 

Banca de Tese: Aprovada a seguinte banca: João Guilherme Magalhães Timótio – 25 

Banca: Prof. Dr. Bruno Pérez Ferreira – Orientador (CEPEAD), Prof. Dr. 26 
Francisco Vidal Barbosa - Coorientador (CEPEAD), Prof. Dr Geraldo Alemandro 27 

Leite Filho - (PPGDE/ Unimontes), Profª. Drª.Tânia Marta Maia Fialho - 28 
(PPGDE/ Unimontes), Prof. Dr. Antônio Dias Pereira Filho – (CAD/UFMG), Prof. 29 

Dr. Carlos Renato Theóphilo – (PPGDE/ Unimontes) (votação unânime a favor). 30 
3) PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DE DEFESA DE TESE DA TURMA DE DOUTORADO DE 2018: A 31 

Profª Deise informou aos presentes as justificativas elencadas no pedido de 32 

prorrogação da Turma de Doutorado de 2018 e passou a palavra para 33 
manifestações. O representante discente Daniel enfatizou os motivos do 34 

pedido. Após ampla discussão pelos membros do Colegiado em relação ao pedido 35 
individual x pedido conjunto, a Profª. Deise deu os seguintes 36 

encaminhamentos: 1) Votação do pedido de prorrogação de prazo para defesa de 37 
tese da Turma de Doutorado de 2018 para até 15 de dezembro de 2022: a 38 
proposta foi apreciada pelos membros do Colegiado e rejeitada (09 votos 39 

contrários e  02 votos a favor). 2) Votação da proposta do Colegiado de 40 
prorrogação de prazo para defesa de tese da Turma de Doutorado de 2018 para 41 

até julho de 2022 e após essa data os pedidos devem ser individuais: a 42 
proposta foi apreciada pelos membros do Colegiado e aprovada (01 voto 43 
contrário e  10 votos a favor). 4) PROJETO DE EXTENSÃO OFICINAS PPGA: A 44 

Profª. Deise passou a palavra para o representante discente Daniel que 45 
informou os objetivos das oficinas e enfatizou que o projeto é uma demanda 46 

dos alunos do PPGA. Houve várias falas e manifestações dos presentes. O 47 
Prof. Márcio sugeriu um  encaminhamento no sentido dos alunos procurarem os 48 
professores que trabalham os conteúdos especificados no projeto das oficinas 49 

e fazer uma proposta mais robusta. Após as discussões do assunto a Profª. 50 
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Deise colocou em votação duas propostas: 1) Proposta do Projeto de Extensão 51 
Oficinas PPGA na íntegra como apresentado ao colegiado: a proposta foi 52 

apreciada pelos membros do Colegiado e rejeitada (01 abstenção, 07 votos 53 
contrários e  03 votos a favor). 2) Proposta indicada pelo Prof. Márcio - 54 

estudantes do PPGA procurarem os professores responsáveis pelo conteúdo e 55 
reformularem a proposta para futuramente encaminharem novamente ao 56 
Colegiado: a proposta foi apreciada pelos membros do Colegiado e aprovada 57 
(votação unânime a favor). 5) Revista G&S: A Profª. Deise passou a palavra 58 

aos presentes para discussões sobre a editoria da Revista Gestão e 59 

Sociedade. O foco da discussão foi sobre a necessidade de estabelecer um 60 
representante do Coletivo de Editores-chefes. Às 12h10 saíram da reunião o 61 
Prof. Aureliano Angel Bressan e a Profª. Juliana Maria Magalhães Christino, 62 

por motivo justificado. Após os diálogos a Profª. Deise fez os seguintes 63 
encaminhamentos: 1) Indicação da Profª. Nayara Silva de Noronnha para compor 64 

o corpo editorial da Revista G&S na área de Estudos Organizacionais, 65 
Trabalho e Pessoas (EOTP): a proposta foi apreciada pelos membros do 66 
Colegiado e aprovada (votação unânime a favor). 2)Votação da autonomia do 67 

Coletivo de Editores-chefes para escolha do seu representante que assumirá a 68 
tarefa de responder pelas demandas da Revista G&S  e pelo Projeto na FAPEMIG 69 

– o prazo para informar a escolha do representante é até o dia 12/11/2021: a 70 
proposta foi apreciada pelos membros do Colegiado e aprovada (votação 71 
unânime a favor). INFORMES: A Profª. Deise informou sobre o Edital de 72 

Recomposição do Colegiado e sobre a Assembleia Anual da Anpad. ENCERRAMENTO: 73 

Nada mais havendo a tratar, a Sra. Coordenadora deu por encerrada a sessão, 74 

agradecendo a presença de todos. Para constar, eu, LUCIANA RIBEIRO DA SILVA 75 
COELHO, respondendo pela Secretaria do CEPEAD, lavrei a presente ata que, se 76 
aprovada, será assinada por mim e pelos membros presentes. Belo Horizonte, 77 

08 (um) de novembro de 2021. 78 
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